

LANGUEDOC



à Narbonne

Les Languedociens se sont retrouvés au restaurant du Moulin de l'Île du Gua, implanté sur la rive droite du canal de la Robine, il est classé au patrimoine mondial de l'Unesco. Le Moulin du Gua est un lieu mythique de Narbonne, construit au XI^e siècle par le roi Louis VI dit « Louis le Gros », ce dernier le céda aux Archevêques de Narbonne. Il se murmure qu'aux temps anciens, à l'époque où Narbonne abritait un Roi juif, c'est le Moulin du Gua qu'Isaac l'Aveugle, compagnon de Maïmonide rédigea la toute première kabbale.

C'est dans cet endroit atypique et précieux que nous avons tenu notre Assemblée Générale de la Région Languedoc. L'ordre du jour était présenté par Daniel Sauvage pour le rapport moral, le rapport financier, ainsi qu'un compte rendu de l'Assemblée Générale du 21 octobre 2022 d'Agéa Sénior. Il s'agissait d'une année électorale avec le renouvellement du bureau. Notre ami Daniel est arrivé au terme de son mandat après 13 années d'exercices. Il a été remercié comme il se doit pour sa généreuse disponibilité et son dévouement pour l'Amicale, ainsi que pour la préparation du relais avec la nouvelle équipe.

L'Assemblée Générale Statutaire s'est ensuite tenue et a validé les nouveaux statuts avec le changement de nom de l'Association pour : agéa sénior Languedoc.



Nous étions 21 participants et enrichis de 45 pouvoirs qui ont permis d'adopter les délibérations à l'unanimité.

Pendant ce temps-là, nos épouses accompagnées par une guide ont visité cette belle ville Cathare avec notamment la Cathédrale Saint Just et le Palais des Archevêques, dont la salle des Consuls et la salle des Synodes.

A l'issue de nos activités, nous avons partagé le verre de l'amitié, ainsi qu'un déjeuner très convivial.

André COMBIER

Président de l'Amicale du Languedoc.

